

# 学校だより

令和7年11月28日(金) No.9

〒989-6136 大崎市古川穂波三丁目5-7

TEL: 0229-24-8515 FAX: 0229-24-8516



「はやね はやおき あさごはん あいさつ しゅくだい メディアコントロール」を実践しましょう

澄み切った秋空の下、学校畠のサツマイモの収穫も終わり、豊かな実りの季節が過ぎ去るのを感じます。12月も間近に迫り、今年も残すところ授業日数が17日となりました。

学校におきましては、例年11月に行われてきた「風の子まつり」ですが、校内事情で12月に行うことになりました。このまつりでは、3年生以上の学級で考えたお店（例年、ストラックアウト、釣り体験、迷路、占いなど工夫された企画）を1・2年生と上級生がそれぞれの学級を見て回ります。上級生が下級生に優しく接したり、下級生が上級生に教えてもらったりする活動を通して、協力することや触れ合うことの喜びを改めて知ってほしいと願っております。

日中と朝晩の寒暖差が大きくなってきましたが、体調管理に気を付けながら、年末の大掃除や新年の準備にしっかりと取り組んでいきたいと考えております。ご家庭におかれましても、冬支度や健康維持に対して、温かい声掛けとご協力をお願いいたします。

## ＜第2回 「風の子なかよし活動」を実施しました！＞

11月6日(木)の3校時に、たてわり活動「第2回 風の子なかよし活動」を実施いたしました。「同じ班の友達と仲良く活動する」というねらいのもと、全児童が各班に分かれ、楽しい時間を過ごしました。

今回の活動は、各班の6年生が計画から運営まで中心となって進めました。活動場所の準備や1年生の迎え入れなど、最上級生として率先して行動する姿は大変立派でした。活動では、1年生から6年生までが一緒に楽しめるよう、6年生が様々なゲームや遊びを企画しました。校庭での鬼ごっこやドッジボールは楽しく参加できるルールに変更され、教室では風船バレー やクイズなどで盛り上りました。



## ◆◆◆ 12月の主な行事予定 ◆◆◆

1日(月)	読み聞かせ (6-2, 3)	17日(水)	風の子サロン(ダンス①)
2日(火)	S C	18日(木)	南中出前授業 風の子サロン(ダンス②) 読み聞かせ (1-1,2)
4日(木)	読み聞かせ (6-4,5)	22日(月)	読み聞かせ (1-3,4)
8日(月)	学び直し期間(～12日まで)	23日(火)	全校集会 大掃除 S C
9日(火)	2年校外学習(図書館, 駅) 3,4組		短縮4時間給食なし11:50下校
11日(木)	いい音楽の日, 古高生授業(6年)		
12日(金)	5年校外学習(岩出山・化女沼方面)		
	5年PTA行事(5・6校時)		
15日(月)	読み聞かせ (特支)		冬季休業日 (12/24から1/7)
16日(火)	音楽朝会 S C 市標準学力調査		※1月8日(木) 全校集会 短縮4時間給食なし11:50下校



## <読書好きの子供集まれ！古五小図書まつり>

図書まつり期間中は、図書委員会が中心となり、様々な企画の運営に当たってくれました。主な企画の一つとして、各教室の児童に「おすすめの本カード」を書いてもらい、紹介し合う活動を実施しました。このカードは、各学級の掲示場所に、児童がお薦めする本の推薦文とイラストを描いたもので、友達同士で熱心に読み合う姿が見られました。これにより、互いに本の良さに気付き、良い本との出会いの機会となつたことだと思います。

また、図書委員会は企画運営だけでなく、オリジナルの「しおり」も製作してくれました。どのしおりも個性的で、子供たちが「どれにしようかな？」と楽しそうに選ぶ姿が見られました。さらに、多くの児童が本に親しむ機会を増やすため、太陽の広場に「太陽の広場文庫」を設置しております。特に、休み時間や放課後には、たくさんの1年生が静かに本に親しむ姿が見られました。この「太陽の広場文庫」の取組は、今後も継続していきたいと考えています。

また、期間中にはスタンプラリーも実施され、多くのお客様が参加し、賑わいを見せました。この「図書まつり」を通して、児童たちには改めて読書の楽しさを味わってほしいと願っています。写真の朝読書の風景のように、これからもたくさんの本に触れてほしいですね。



## <海賊も登場！！古川南中学校区音楽交流会>

11月19日（水）に、南中ブロック音楽・文化的交流会が開催されました。この交流会は一昨年度から始まり、古川第五小学校（五小）4年生と古川南中学校（南中）の吹奏楽部を中心に行われる音楽交流の場です。五小からは、4年生の代表児童が、学習発表会で披露した3曲を発表しました。学習発表会の時にはいなかった「海賊」もサプライズで登場し、会場の皆さんを大いに驚かせ、盛り上げてくれました。

次に、南中吹奏楽部による演奏です。厚みを増した迫力あるサウンドで、小学生になじみ深い「パプリカ」「ミセスメドレー」「アイドル」などの曲を披露してくれました。会場からは自然と手拍子が始まり、いつの間にか歌い出す児童もいて、最後は会場全体の大合唱となりました。アンコールにも応じていただき、会場は最後まで熱気に包まれました。プログラムの最後には、小学生と中学生による「学校坂道」の合同合唱が行われ、体育館中に美しい歌声が響き渡りました。今年度も子供たちにとって素晴らしい音楽に触れる、貴重な機会となりました。



## <第4回「風の子サロン」ショータイム>

11/13に第4回「風の子サロン」では、3つの個性豊かなチームが熱のこもったパフォーマンスを披露しました。まず、2年2組のチームが、日頃の練習の成果を発揮し、華麗でアクロバティックなマット運動で会場を沸かせました。続く6年生の合同チームは、チームワークが光る長縄跳びに挑戦し、息の合った姿で友情を伝えました。フィナーレを飾った5年2組の2人組は、切れ味鋭い漫才で会場を笑いの渦に巻き込み、ステージを大いに盛り上げました。熱演の後には、同じ会場で児童の作品展示会「風の子ギャラリー」も開催されました。



## <お土産のお菓子等に関するお願い>

本校では、食物アレルギーを持つ児童の安全確保のため、給食のアレルギー対応を徹底しております。つきましては、ご家庭からクラスの児童の皆さんへお土産や差し入れとしてお菓子等をいただくことがございますが、全てのお子様の安全を最優先するため、アレルギー対応の観点から、お菓子等の配布はお断りさせていただいております。

皆様からのお心遣いは大変ありがとうございます。旅の楽しい思い出などは、ぜひ「お土産話」としてお子様から伝えていただければ幸いです。